
NEWS

Dr. Alexandra Fibitz verteidigt erfolgreich ihre Dissertation an der Universität Bamberg

Frau Dr. Alexandra Fibitz hat am 27. Juni 2022 erfolgreich Ihre Disputation an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg abgelegt und damit das Promotionsverfahren abgeschlossen. Die Arbeit mit dem Titel "Auswirkungen der Digitalisierung auf unternehmerische Geschäftsmodelle" wurde neben Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich von den Bamberger Professoren Wolfgang Becker und Alexander Pflaum betreut.

Frau Dr. Fibitz war von 2016-2019 wissenschaftliche Mitarbeiterin im Team von Prof. Ulrich am Aalener Institut für Unternehmensführung (AAUF).

Wir gratulieren Frau Dr. Fibitz zu dieser hervorragenden Leistung!
